

Nachrichten , Donnerstag, 24. April 2025

Hessischer Tourismuspreis 2025 ausgeschrieben

Die Bewerbungsphase für den Hessischen Tourismuspreis 2025, den „Typisch hessisch Award“, hat begonnen. Noch bis zum 30. Mai können hessische Touristikerinnen und Touristiker ihre „typisch hessischen“ Angebote und Projekte als Wettbewerbsbeiträge einreichen. Bewerben können sich Betriebe, Dienstleister und Kreative aus Beherbergung, Gastronomie, Freizeit und Erholung sowie öffentliche Tourismusorganisationen.



Voraussetzung für die Teilnahme am Wettbewerb ist die Übereinstimmung mit der Markenfamilie Hessen und den Markenwerten urban, weltoffen, märchenhaft, hessisch. Der „Typisch hessisch Award“ wird für abgeschlossene oder laufende Angebote und Projekte verliehen, die nicht älter als zwei Jahre sind. Erstmals wird in diesem Jahr gemeinsam mit dem Hessischen Familienministerium auch ein Sonderpreis für kinder- und familienfreundliche Betriebe in Höhe von 5.000 Euro ausgelobt.

Die Preisverleihung findet am 3. September 2025 im Rahmen des Hessischen Tourismustages in Wiesbaden statt. Preisstifter des Hessischen Tourismuspreises sind das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum und das Hessische Ministerium für Familie, Senioren, Sport, Gesundheit und Pflege. Der „Typisch hessisch Award“ wird gemeinsam von der HA Hessen Agentur GmbH, dem Hessischen Tourismusverband e.V., dem Hessischen Heilbäderverband e.V., dem Hotel- und Gastronomieverband DEHOGA Hessen e.V. und dem Hessischen Industrie- und Handelskammertag verliehen.

Informationen zum Bewerbungsverfahren finden Interessierte online unter www.tourismustag-hessen.tourismusnetzwerk.info.